

Forum de l'investissement Main dans la main

Dossier de la rédaction de H2o
October 2023

Des états de deux régions en situation critique, le couloir de la sahel (Afrique) et le Sahel (Afrique), ont présenté des dizaines de projets destinés à stimuler la production agricole et la sécurité alimentaire de manière durable et rentable à l'occasion de l'édition 2023 du Forum de l'investissement Main dans la main. Les pays participants ont rencontré des donateurs habituels, des banques multilatérales de développement et des représentants du secteur privé et de fondations lors de cette manifestation conduite par les gouvernements nationaux et organisée par l'Organisation des Nations unies pour l'alimentation et l'agriculture (FAO) pendant le Forum mondial de l'alimentation (17-20 octobre).

Le couloir de la sahel et le Sahel sont confrontés à des problèmes analogues, en particulier la sécheresse et mauvaise gestion des ressources hydriques, qui provoquent des conflits et des migrations forcées. C'est pourquoi l'élaboration de solutions conjointes peut permettre d'aider les membres à attirer des partenaires et des investisseurs. "Nous pensons pouvoir mettre à disposition une approche globale qui compléterait les initiatives existantes tout en accordant la priorité aux investissements qui sont communs aux deux régions et qui leur permettront de s'extraire de la situation critique dans laquelle elles se trouvent", a expliqué Maximo Torero, économiste en chef de la FAO. Des projets d'investissement pour un montant total de 311 millions d'USD, dont le taux de rentabilité devrait être largement supérieur à 20 % et le nombre de bénéficiaires atteindre près de 2,5 millions, ont été présentés.

FAO